

# CCOO Industria gana las elecciones sindicales ampliando la representación en la empresa soriana Arte Morhua S.A.

*La plantilla opta en exclusiva por nuestro sindicato y desestima a las otras centrales sindicales.*

Es imprescindible iniciar este comunicado, agradeciendo la colaboración en las elecciones sindicales al conjunto de las trabajadoras y trabajadores por su participación activa, sin excepción alguna.

19 de junio lunes, en el centro de trabajo de la localidad soriana de Ágreda, concluido el proceso electoral de la empresa Arte Morhua S.A., dedicada a la elaboración del bacalao, también conocida por bacaladera Dimar, **CCOO industria** obtiene la totalidad de la representatividad.

Con una participación del 70% de las 62 personas con derecho a ejercer su voto, teniendo en cuenta que sólo se votaba una única candidatura la participación es muy razonable, **CCOO industria** elige a los 5 representantes en el Comité, ampliando la representación puesto que en los cuatro años anteriores la representatividad estaba formada por 3 de **CCOO**.



Después de cuatro años, este resultado que mejora los datos en favor de nuestro sindicato, ha de servir como acicate para continuar trabajando con más intensidad si cabe por el conjunto de la clase trabajadora del sector de la industria alimentaria.

Además, valoramos de forma muy positiva este resultado obtenido, puesto que viene a sumarse al liderazgo que ya ejerce nuestro sindicato en la provincia, a nivel autonómico y también en el conjunto del Estado y nos refuerza a las **CCOO industria** como primer sindicato sin discusión alguna.

**EL PODER DE CAMBIAR LAS COSAS**

[cambiarlascosas.ccoo.es](http://cambiarlascosas.ccoo.es)